

Pressemitteilung

Schulranzenmesse in der Stadthalle Erding mit der Sparkasse

Eine der in Süddeutschland größten Schulranzen-Messen findet in der Erdinger Stadthalle am Sonntag, 4. März von 11:00 bis 17:00 Uhr statt. Die Besucher erwartet ein buntes Rahmenprogramm rund um den Start ins Schulleben. Der Eintritt ist frei. Rund 1.000 Schulranzen, Kindergartentaschen und Rucksäcke in angesagten Farben und tollen Motiven können von Kindern, Teenagern und Eltern bestaunt, getestet und gleich gekauft werden.

Die Sparkasse ist als Vertreter der örtlichen Banken und als „Nachbar“ selbstverständlich vor Ort. Die Beraterinnen und Berater informieren zu wichtigen Finanz-themen rund um die Einschulung. Die Sparkasse bietet z. B. das attraktive Jugendgirokonto „GiroFun, das Konto, das mitwächst“, an. Ein kostenloses Girokonto inkl. Verzinsung bis zum 18. Geburtstag. Für Schüler, Auszubildende und Studenten bleibt das Konto bis zum 21. Geburtstag gebührenfrei. Als Dankeschön gibt es das GiroFun-Paket mit Gutscheinen für das Cineplex und die Therme Erding. Die Eltern können sich aber auch über den S-JuniorPlan der Sparkasse informieren, welcher eine optimale Absicherung für die Kinder bzw. Schulanfänger bietet.

Ein Highlight am Sparkassenstand ist der „Heiße Draht“. Bei dem Geschicklichkeitsspiel geht es darum, in möglichst kurzer Zeit ohne Fehler den vorgegebenen Parcours zu meistern. Schnelligkeit und Geschick sind also gefragt – ein Riesenspaß für Jung und Alt. Auf die Teilnehmer warten Preise.

